



「アクティブ・スチューデント」の精神をもって

校長 井上 雅子

本日1学期終業式を迎えて、ひばりが丘中学校はこの校舎での最後の日となりました。住吉町の皆さんには60年間の間、皆さんが学習し、校庭で運動したり、元気に友達と遊んだりする姿を見守り応援していただきました。本当にありがとうございました。新型コロナウイルスのため直接地域の方々にお札を申しあげる機会や行事が全くなく、委員会の皆さんには近隣にお住いのお家にお札状を届けてもらいました。また本日は「感謝とけじめの大掃除」と「黒板アート」の取組を行い、この校舎の最後に感謝の気持ちをもつことが出来ました。そして本校の伝統と良さを新校舎に持っていく、しっかり継承しなければなりませんが、1番伝えたいこと、それは皆さんが本校の生徒として1番に目標としている「主体的に考え行動する」ということだと思います。

実は、ひばりが丘中学校が開校した翌年の1961年、アメリカの第35代大統領ジョン・F・ケネディが、当時43歳で大統領に就任した時の演説で「主体的に考え行動する国民、アクティブシチズンになってほしいと」訴えています。ケネディは、旧ソ連と核戦争がおきる寸前の「キューバ危機」を回避することができた、大変人気のあった大統領でしたが、その後残念なことに1967年に暗殺されてしまいます。

演説では、「祖国があなたに何をしてくれるか尋ねてはいけません。あなたが祖国のために何ができるかを考えてほしい」とアメリカ国民に、主体的に考え行動することを期待したのです。さらに「人類の共通の敵」である暴力政治、貧困、疫病および戦争と闘うために、ともに参加してほしいと全世界に依頼しました。

昨年、皆さんは新校舎を持って行きたいものに中の1つに、本校の伝統「自ら学ぶ、自ら行動する生徒」をあげました。皆さんは、先生や学校が何かしてくれないから、先生が言ってくれないからと言い訳したり他人のせいにしたりすることなく、毎日の学校生活に積極的に協力して意欲的に取り組んでいます。まさに「アクティブシチズン」「アクティブ・スチューデント」であるひばりが丘中学校の生徒の目指す姿です。

新校舎でもその伝統を継承し、新生ひばりが丘中学校の歴史を創っていきましょう。

■たくさんの思い出をもって新校舎へ 全校生徒が美術で「黒板アート」の下絵を製作した時の「旧校舎への思いと新校舎への希望」についてのコメントです。

“60年間、先輩たちが守り続けた伝統を新校舎でも守っていきたい”

“校舎が変わっても皆仲良く希望をもち、たくさんの思い出を作る学校でありたい”

“ひばりが丘中学校への希望をもってはばたくように、私たちも中学校生活を経て未来へ羽ばたきたい”

“これまでのひばりが丘中学校の思い出を大切に継承し、新しい校舎でもたくさんの経験を重ねたい”

“60年間作り上げたひばりが丘中学校の「絆」を新しい校舎にも持っていき、一人一人の花を咲かせ実をつける学校にしていきたい”

“地域や校舎が私たちの成長を見守ってくれたことに心から感謝したい”

■新校舎移転プロジェクト<お礼状の配布>

近隣の地域の皆さんに「お礼状」を配布しました。
生徒会と各種委員会が分担しました。生徒会は近くのお寺と神社に、直接お礼のご挨拶をしました。



西東京市立ひばりが丘中学校の近隣の皆さんへ（お礼状）

盛夏の候、皆さんにおかれましてはますますご清栄の段、お慶び申し上げます。開校60周年を迎えた本校は、この度、ひばりが丘の新校舎に移転することになりました。住吉町のこの地に60年間の長きにわたり、本校の生徒の成長と教育活動を温かく見守っていただいた地域の皆さんには、心より感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染の収束が見えない中、地域の皆さん方のこれまでのご厚情に対し直接お礼を申し上げる機会がなく、このようにお礼状を投函させていただいております。これまでの地域の皆さん方の本校へのご理解とご支援に心より感謝し、引き続きご支援をお願い上げお礼とさせていただきます。

なお、引っ越し作業は、8月第一週より開始する予定です。これまで本当にありがとうございました。

西東京市立ひばりが丘中学校長 井上雅子

地域の皆さん方、これまで私たちの学校生活を見守ってください、ありがとうございました。朝に挨拶をしてくださったり、あいさつ運動をしている生徒会役員に「頑張って」などの声をかけてくださったりしたことは、私たちの心に焼き付いています。校舎が移転しても、私たちのことを温かく見守ってくださると嬉しいです。

西東京市立ひばりが丘中学校 生徒会長

<けじめと感謝の大掃除> これまでひばりが丘中学校の生徒を守ってくれた校舎に感謝の気持ちをこめて、掃除しました。通常の清掃分担と各クラスの下駄箱を丁寧に掃除しました。

<黒板アート> 6月に投票で選んだ各クラスの作品の下絵を前日に描き、本日色を塗り完成させます。絵の周りには、これまで60年の感謝の気持ちと新校舎への希望などを書いたクラス全員のメッセージカードを張ります。最後に記念撮影を行います。

各クラスのアートは、ホームページと学校だより次号に掲載いたします。

■後藤恵都子教諭が、産休に入りました。既に通知していますが、保健体育の授業および1年C組の担任には、大竹裕之教諭を任用しています。

■2学期から自校給食のため給食配膳員さんが異動します。今までありがとうございました。

井上志津江さん 明保中へ 濑戸由理枝さん 青嵐中へ

■生徒の活躍（敬称略）

○陸上部 第72回東京都中学校地域別陸上競技大会（入賞者および都大会出場者）

多摩東部1年1500m 第4位（記録4分54秒65）高橋

多摩東部低学年女子4×100m 第5位（記録56秒30）武内・榎原・小坂・渡部

○野球部 ブロック準優勝 都大会出場

○浦和レッズTKJ トータルレディースアップカップ ジュニアユース SAITAMA GIRLS

MATCH2021 優勝 3-B女子 6月27日（日）～7月2日（金）U-16日本女子代表候補国内トレーニングキャンプ（福島県）に参加。

<行事予定変更のお知らせ> 現在の予定ですが、今後の感染状況により変更、中止となる場合があります。

どうかご理解いただきますようお願いいたします。

○修学旅行：9月29日（水）～30日（木）鎌倉・横浜班別行動、船上でのテーブルマナー、八景島シーパラダイス
○合唱祭：10月7日に予定していましたが3月に延期します。

○スキー教室：2泊3日で行う予定でしたが、1月25日（火）～26日（水）1泊2日に変更。